



## Hau de Mull, hauve Jeck!

Willi war neulich bei der Alt-Aachener Bühne zu Gast. Und natürlich hatte er beim aktuellen Stück „Völ Buhäi op dr Camping-Pläi“ jede Menge Spaß am Geschehen auf der Bühne. Seine Nachbarn im Publikum allerdings hätte Willi irgendwann gerne gegen andere ausgetauscht. Hinter ihm saßen nämlich zwei, die die wichtigsten Schlagworte aus dem Stück voller Begeisterung dauernd wiederholten. „Hauve Jeck!“ hieß es vorne auf der Bühne. „Hauve Jeck!“ ertönte es halblaut hinter Willi. Mal machte sie das Echo, mal bekräftigte er, was er gehört hatte. Manchmal waren sogar alle beide deutlich zu hören.

Nun kann Willi so viel Begeisterung über das Stück, über Platt und Hochdeutsch mit Streifen durchaus nachvollziehen. Und er wollte auch keinen Buhäi machen. Aber es hätte nicht viel gefehlt, und auch er hätte einen Kommentar abgegeben: „Hau de Mull!“

Tschö wa!